

Centner zu 170 Ms., 6757 Ms. kostete der Zwieback, den das Schiff Santiago Bretona einkaufte, 2655 Ms. wurden ausgegeben für Miete der Säcke und Verladen des Zwiebacks.

- 590.000 Ms. für Wein aus Jerez: 508 Flaschen zum Preise von 511.347 Ms. 78.654 Ms. wurden für folgendes ausgegeben: 37.870 Ms. für die Fracht, 18.428 Ms. für die Zufuhr, 6324 Ms. erhielt Gonzalo Diaz als er 93 Tage herumreiste und ihn einkaufte. 3320 Ms. für das Aufwinden von 420 Fässern. 6115 Ms. kosteten die Korke und Presenningnägeln, ferner die wegen dieses Weines zwischen Sevilla und Jerez verwendeten Eilboten.
- 4.790 Ms. gab Juan Nicolás aus, während er den Wein einkaufte, 1806 Ms. aber die Leute, die ihn bewachten, als er in Jerez und Sevilla verladen und ausgeladen wurde.
- 23.037 Ms. kosteten 50 Hanegas Bohnen, 90 Hanegas Kichererbsen und 2 Hanegas Linsen.
- 58.425 Ms. kosteten 47 Centner und 5 Arrobas Speiseöl, das für die Flotte gekauft wurde.
- 62.879 Ms. kosteten 200 Fäßchen Sardellen und 166 Dutzend getrocknete Fische und Hausen, ferner 9 Dutzend Zahnbrassen und 63 Dutzend „Corundillos“. Außerdem 17 Centner 23 Pfund getrockneter Fisch.
- 43.908 Ms. kosteten 57 Centner 12 Pfund Salzfleisch, das zu verschiedenem Preis eingekauft wurde.
- 17.735 Ms. Davon kosteten 7 Kühe, die in Sant Lucar gekauft wurden, 14.000 Ms., und 3 Schweine 1180 Ms., 2560 Ms. wurden in Sant Lucar für Fleisch ausgegeben.
- 26.434 Ms. kosteten 984 Stück Käse, die 112 Centner und 6 Pfund wogen und die zu verschiedenen Preisen eingekauft wurden.
- 393.623 Ms. wurden ausgegeben, und zwar: 230.017 Ms., für 417 Pipas, 253 Botas, 45 Tonnen zu verschiedenen Preisen.